

Nach einer kurzen Diskussion bestand bei den Ratsmitgliedern überwiegend die Auffassung, dem Antrag zuzustimmen.

Hiernach fasste der Rat der Stadt Sankt Augustin folgenden Beschluss:

„Der Rat der Stadt Sankt Augustin begrüßt die in Madrid im März 2002 beschlossene Deklaration des Europäischen Behindertenkongresses und tritt dieser Deklaration bei, soweit sie den kommunalen Raum betrifft.“

45 Ja-Stimmen
01 Nein-Stimme
02 Enthaltungen

Anmerkung:

Die Deklaration von Madrid ist dem Original dieser Niederschrift als Anlage beigefügt.